

Au-delà des espérances

DUATHLON - D1 Une équipe vitrollaise rajeunie monte sur le podium à Still

La performance est encourageante. Partis en Alsace pour disputer la deuxième étape du championnat de France de duathlon avec des ambitions mesurées, les Vitrollais ont redoublé d'efforts et ont terminé sur la plus petite marche du podium. "Initialement, nous visions une fenêtre entre la quatrième et la septième marche", explique Jean-Pierre Michel, président de Vitrolles Triathlon.

Mais les Provençaux ont particulièrement bien réussi à Still, en s'adaptant bien à l'original format de course proposé : à savoir 13 km de vélo, 3 km de course à pied, des boucles à effectuer à deux reprises. Le parcours de la course à pied a été

"C'est par la grande porte que nous avons franchi la ligne d'arrivée"



Les duathlètes vitrollais ont tenu la distance lors de la 2^e manche du championnat D1 en Alsace. Ils ont rivalisé avec le leader messin. / PHOTO DR

tracé au sommet de la colline qui domine Still. Le parcours consacré à l'épreuve cycliste a transité par les communes environnantes (Flexbourg, Bergbieten et Balbronn), avant de revenir sur Stills.

"Nous étions engagés pour une fenêtre oscillant entre la 4^e et 7^e place, mais c'est bien par la grande porte que nous avons franchi la ligne d'arrivée", juge le président vitrollais.

En effet, Thibaut Imbert, Maxime Bargetto, Brune Freudenreich, Sofiane Yacoubi et

Anthony Landreau ont bien soutenu la comparaison avec leurs homologues messins, déjà vainqueurs lors du premier rendez-vous, fin mars à Avignon.

Les Lorrains sont en forme puisqu'ils ont encore terminé en pole position. "Je connaissais le tracé de cette épreuve pour l'avoir déjà emprunté l'an dernier, juge Thibaut Imbert. Mais il fallait bien gérer ses efforts pour bien alterner les nombreux enchaînements. À vélo, j'ai bien dosé. L'option a été payante, puisque j'ai bien

mieux fini lors de la course à pied." L'équipe vitrollaise, rajeunie pour l'occasion, s'est constamment mêlée à la lutte pour les premières places.

S'appuyant également sur un élément comme Maxime Bargetto, en pleine confiance, 13^e au scratch : "Personnellement, c'est mon meilleur résultat. La compétition était quand même assez difficile, avec de multiples enchaînements parfois casse-pattes. L'épreuve de course à pied comportait par exemple un parcours parfois éprouvant,

avec des côtés assez difficiles. Mon résultat m'encourage à faire encore des efforts pour améliorer mes prestations."

Après Avignon et Still, la troisième manche du championnat de France se déroulera à Saint-Césaire, le 5 mai. Le titre national étant décerné après cinq étapes.

Mais les Vitrollais ont un planning chargé. Avec dès dimanche, le triathlon des Marettes, à Vitrolles, où ils comptent bien s'illustrer une nouvelle fois.

Alain AGOSTINI